



Comparece titular de Pemex en San Lázaro

El director general de Pemex, Octavio Romero Oropeza, dio a conocer que la paraestatal es la tercera más rentable del mundo, solo por debajo de la brasileña Petrobras y la noruega Equinor, al tener un margen de vida del 40 por ciento. Durante su comparecencia en la Cámara de Diputados, con motivo de la glosa del Cuarto Informe de Gobierno, el funcionario destacó que Pemex es la empresa que más aporta en impuestos a la federación, pues solo de enero a septiembre de este año ha pagado 204 mil 351 millones de pesos, 17 por ciento más que el mismo periodo del año anterior.

<https://drive.google.com/file/d/1OiMuQmjwrYAy2yegVKe9GryBk-pNJ1hm/view?pli=1>